



7 de diciembre de 2021

Excelentísimo señor:

En consulta con el Gobierno de Chile, en su calidad de Presidencia de la Mesa Directiva elegida en la XIV Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, tengo el honor de invitar a su Gobierno a la 62ª Reunión de la Mesa Directiva de la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, que tendrá lugar en forma virtual del 26 al 27 de enero de 2022. La Reunión es organizada por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) como Secretaría de la Conferencia, en coordinación con la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU-Mujeres).

Como es de su conocimiento, la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe es un órgano subsidiario de la CEPAL que se convoca con carácter permanente y regular. Corresponde a la Mesa Directiva de esta Conferencia servir de vínculo entre los Gobiernos de los Estados miembros y la Secretaría de la CEPAL para dar seguimiento al proceso de incorporación de la perspectiva de género en el desarrollo regional.

La Mesa Directiva elegida en la XIV Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, celebrada en Santiago en enero de 2020, está constituida por Chile en la Presidencia, y Antigua y Barbuda, Argentina, Bolivia (Estado Plurinacional de), Brasil, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, Granada, Haití, Jamaica, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, San Vicente y las Granadinas, Suriname y Uruguay en las Vicepresidencias.

En esta ocasión, las delegaciones intercambiarán sobre los preparativos de la XV Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe (Argentina, 2022). Además, se llevará a cabo la sesión especial de consulta regional previa al 66º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer. Asimismo, se informará sobre los avances de la Alianza Regional para la Digitalización de las Mujeres en América Latina y el Caribe y el Fondo Regional de Apoyo a Organizaciones y Movimientos de Mujeres y Feministas, entre otros asuntos.

Mucho agradeceré a usted enviar a esta Secretaría ([secretariadelacomision@cepal.org](mailto:secretariadelacomision@cepal.org)), tan pronto le sea posible, la lista de las y los representantes que formarán parte de la delegación de su país. Se adjunta a la presente la organización de los trabajos, el temario provisional y el temario provisional anotado de la Reunión. Los demás documentos oficiales podrán consultarse en versión electrónica en el sitio web del evento (<https://www.cepal.org/es/eventos/62a-reunion-la-mesa-directiva-la-conferencia-regional-la-mujer-america-latina-caribe>).

Aprovecho la oportunidad para reiterar a usted las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

  
Alicia Bárcena  
Secretaria Ejecutiva

Excelentísimo señor  
Rodolfo Solano  
Ministro de Relaciones Exteriores y Culto  
San José, Costa Rica